



À LA UNE : TVA COLLABORATION LIBÉRALE

Le seuil de la TVA devait être abaissé

La loi de finances 2025, le seuil de la TVA devait être abaissé à 25000 €.

Le ministre de l'Économie a suspendu cette réforme de TVA et déclaré que ce projet serait réexaminé pour le projet de loi de finances 2026.

Le seuil de TVA, pour 2025, reste donc fixé à 37500 €.

ATTENTION : Cette TVA ne concerne pour nous, que ceux qui ont un collaborateur libéral. Cela ne concerne aucunement notre exercice (exempté de TVA)



Les actualités



Ateliers Démarche Qualité

Nous vous rappelons que le calendrier des ateliers est disponible sur le site.

Vous pouvez vous inscrire pour assister à ces ateliers d'une heure en visioconférence.

Ces 11 ateliers (hygiène et asepsie, nomenclature, gestion des risques au cabinet, cabinet écoresponsable, ressources humaines, informatique et gestion des données, communication patients et praticien, système qualité du cabinet, conseils juridiques, DUERP et affichages réglementaires, dossier médico-légal du patient) ont été réalisés par des

En savoir plus



Téléchargez l'affiche

Journée mondiale de l'orthodontie semaine du 12 au 17 mai 2025

La campagne de presse monte en puissance, plusieurs articles sont déjà parus dans la presse écrite à ce jour, d'autres vont suivre. Lors de l'émission Télé Matin du 12 mai dernier, le Dr Gérald Kierzek, médecin consultant pour France 2, a évoqué la problématique de l'apnée chez l'enfant et du lancement de la campagne de dépistage. Nous vous espérons donc tous très motivés pour participer à cette semaine de dépistage (inscription auprès du secrétariat du syndicat).

En savoir plus



Résultats élection ADF

Lors de l'AG de l'ADF du 4 avril dernier, ont été élus ou réélus pour le SFSO :

- Gerard Motto (commission de Prévoyance et commission Législation)
- David Couchat (commission Formation Continue)
- Gilda Fouché (commission Statuts)
- Serge Drouard (commission Prévoyance)
- Laurent Petitpas (commission numérique)
- Sabine Séverin (commission Législation)



Réponse au courrier du SNIO

Suite à l'annonce de la création d'un « Master en ODF » créé et dispensé en Espagne, au sein de l'Université de MURCIA par des enseignants et ex-enseignants français, les Internes se sont mobilisés et ont publié une motion dénonçant à la fois cette création, mais



également d'autres revendications.

Le SFSO et les CDF ne pouvaient pas ne pas réagir et recadrent le contexte dans un communiqué commun.

[Lire le courrier commun du SFSO et des CDF](#)

[Lire la Motion du SNIO](#)



Rapprochement avec le SODF

Le groupe de travail constitué de 4 membres du bureau SFSO et 4 membres du bureau SODF poursuit ses échanges dans le but de valider un protocole de rapprochement. Pour l'instant plusieurs problèmes subsistent, mais la bonne volonté des deux côtés permet un dialogue qui devrait porter ses fruits, l'objectif étant d'avoir un seul syndicat représentant la spécialité.



www.sfso.fr



Secrétariat SFSO
01 40 03 04 37
secretariat@sfso.fr

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suivez ce lien](#)